

URL: <http://www.swp.de/3301778>

Reutlinger Nachrichten

METZINGER-URACHER VOLKSBLATT / ERMSTALBOTE

SÜDWEST PRESSE

Autor: DICZ, 26.06.2015

Seitenwagen-WM

Motocross: Die achte von 16 Veranstaltungen der Seitenwagen-Weltmeisterschaft 2015 startet am Wochenende im belgischen Genk. Mit dabei das Team mit dem Mössinger Tobias Garhammer und seinem Schweizer Beifahrer Bruno Kälin vom 1. RMC Reutlingen.

Nach viel Sturzpech und Problemen mit ihrer VMS Zabel-Maschine bei den letzten WM- und auch DM-Rennen, will das kampfstarke Sidecar-Duo "aus Belgien endlich wieder WM-Punkte mit nach Deutschland bringen".

....

Brethauer in Baku

BMX: Luis Brethauer vom TSV Betzingen geht am Wochenende bei den Europaspielen 2015 in Baku an den Start. In der aserbaidischen Hauptstadt kämpfen in 253 Entscheidungen rund 6000 Athleten aus allen 50 Nationalen Olympischen Komitees in Europa um Medaillen. Der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) hat mit 265 Athleten eines der größten Kontingente entsendet. Der 22 Jahre alte Sportsoldat Luis Brethauer vertritt Deutschland im BMX-Rennsport.

Bei den Männern starten insgesamt 32 Fahrer. Seine ersten Rennen hat der BMX-Nationalkaderfahrer am Freitag, das Finale steht am Sonntag, dem Schlußtag der Spiele, auf dem Programm. "Das Level wird auf Weltspitzen-Niveau sein", sagte der BMX-Profi vor seiner Abreise vorausschauend. Als Olympia-Teilnehmer von 2012 in London sieht er die Spiele als perfekte Vorbereitung für Olympia 2016 in Rio de Janeiro.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm